

Alfonso MÉNDIZ – Juan Ángel BRAGE, *Un amor siempre joven. Enseñanzas de San Josemaría sobre la familia*, Madrid, Palabra, 2003, 357 pp.

El volumen se abre con una presentación a cargo del cardenal López Trujillo, presidente del Pontificio Consejo para la Familia, que califica de sobresaliente la apor-

tación sobre la familia de san Josemaría Escrivá de Balaguer al patrimonio espiritual de la Iglesia.

El libro está dividido en cuatro partes. La primera recoge tres estudios introductorios que dan luz sobre un tema muy querido por san Josemaría: el matrimonio es una auténtica vocación divina y un camino de santificación personal. Los autores son: mons. Francisco Gil Hellín, arzobispo de Burgos y ex secretario del Pontificio Consejo para la Familia; mons. Juan Antonio Reig, obispo de Segorbe-Castellón y presidente de la Comisión para la Familia de la Conferencia Episcopal Española; y mons. Ramón Herrando, vicario regional del Opus Dei en España.

La segunda parte es una selección de textos de la predicación de san Josemaría sobre la familia, correspondientes a un marco cronológico concreto: los años 1972-1975, en los que el fundador del Opus Dei realizó diversos viajes por España, Portugal y Latinoamérica, con intención de realizar una auténtica catequesis en encuentros informales o “tertulias” con miles de personas. La tercera parte está integrada por un conjunto de trece estudios de diversos profesionales sobre las enseñanzas del fundador del Opus Dei en torno al matrimonio y la familia. Están agrupados en cuatro secciones: matrimonio y amor conyugal, vida familiar, mujer y familia y educación de los hijos. La cuarta parte agrupa una serie de testimonios personales en torno a la figura de Josemaría Escrivá de Balaguer y la familia. Su carácter autobiográfico y directo manifiesta la profunda influencia de sus enseñanzas en personas muy diversas.

La lectura del volumen puede ser muy útil especialmente a padres de familia y profesores. La maquetación de las páginas con breves sumarios facilita la localización de los textos de san Josemaría y los contenidos principales.

Beatriz Comella